

Nancy, le 15 juin 2015



Les femmes seules et les ménages aisés portent les services à la personne en Lorraine

*Insee Lorraine Analyses n° 26 disponible à partir du 16 juin 2015 sur :
<http://www.insee.fr/lorraine>*

En Lorraine, 114 000 ménages fiscaux ont recours aux services à la personne en 2011. Le taux de recours à ces services est moindre que dans le reste de la France et que dans la nouvelle grande région. Au sein des départements lorrains, c'est dans les Vosges que le taux de recours est le plus élevé, et le taux le plus faible se situe en Moselle.

L'âge, le revenu et la présence d'enfants conditionnent fortement le recours à ce type de services. En Lorraine, plus de la moitié des ménages recourant aux services à la personne sont des ménages âgés et près d'un tiers des utilisateurs sont des femmes seules. En 2025, la région pourrait compter 15 000 ménages utilisateurs supplémentaires, principalement sous l'effet du vieillissement de la population.

En 2013, les particuliers-employeurs de la région ont rémunéré près de 11 millions d'heures alors que les organismes prestataires ou mandataires en ont fourni 12 millions.

**Merci d'indiquer à vos lecteurs ou auditeurs
la sortie de cette publication**

Contact :

Brigitte MILITZER- INSEE Lorraine

Tél : 03.83.91.85.19 - Fax : 03.83.40.45.61 - Mél : brigitte.militzer@insee.fr

15 rue du Général Hulot - CS 54229 - 54042 NANCY CEDEX